

かけはし

〈学校教育目標〉 仲間とともに 全力で学び、活動する治西っ子の育成

- (は) はきはき話し、こつこつ学ぶ子
- (る) ルールを守り、元気にあいさつする子
- (に) にこにこ笑顔で、仲良く活動する子
- (し) しんじ合い、互いに助け合う子



新年あけましておめでとうございます。新しい年を迎えるにあたり、保護者・地域の皆さん、そして子どもたちとともに希望に満ちたスタートできることを心より嬉しく思います。新しい年が、子どもたち、保護者・地域の皆様にとって素晴らしい一年となりますように心より祈念申しあげます。

さて、2026年、令和八年は、「午（うま）年」です。特に、丙午（ひのえうま）は、情熱と行動力、そして大きな飛躍を象徴しているそうです。子どもたちの「やってみたい！」「挑戦したい！」という願いが一気に動き出し、自ら新しい一步を踏み出すのに最適な年です。この強いエネルギーを活かし、失敗を恐れずに挑戦したことが、きっと大きな成果や成長につながるでしょう。子どもの興味や好奇心がくすぐられた瞬間こそが、主体的な学びにつなぐ最大のチャンスです。学校でも子どもたちの「やりたい！」 「挑戦したい！」気持ちを見逃すことなく、その気持ちを引き出しながら、教育活動を推進してまいります。

十二ある干支の中でも、馬は前向きなエネルギー・成功・繁栄のシンボルとして長く親しまれてきました。そして馬は「縁起が良い」ともいわれています。例えば、前に進む象徴…発展・成長・努力の実りとして、夢に向かって突き進む姿は、ポジティブなイメージを抱くかもしれません。いろいろなイメージを連想する馬ですが、2月に治田西小学校にやってきます。4年生がホースセラピーを体験します。馬は、優れた身体能力をもち、賢く、温厚で、人の絆を深められることもできる素敵なものだ存在です。どんな学びがあるか楽しみです。

子どもたちが目標に向かって元気に駆け抜け、心も体も飛躍するような、素敵な一年になることを願っています。



1 国語科で、思いを込め
年 て年賀状を書きました。



2 国語科で、丁寧に年賀
年 状を書きました。



3 タブレットPCで撮影し
年 ながら技を磨きました。



4 五色百人一首、グルー
年 プで盛り上りました。



5 教え合いながらエプロ
年 ンづくりをしました。



6 バランスを考えて画仙
年 紙に書きました。



あお 育てた野菜で肉じゃが
ぞら を調理しました。大成功。

12月治西っ子の様子



イラストは出町書房より



1月23日(金)～25日(日)に栗東歴史民俗博物館で栗東市青少年美術展が開催されます。展示されるのは、各学校の『特選』以上に選ばれた絵画、版画、立体、書写などの作品です。特選に選ばれ、作品が展示されるお子さんご家庭には、別途事前にお知らせいたします。